



Derecho a la igualdad
y no discriminación
de las personas con
discapacidad

Montevideo, 13 de marzo de 2019

Estimado Juan Pablo Labat, Director DINEM-MIDES.

En el marco del proyecto "El derecho a la igualdad y no discriminación de las personas con discapacidad" en Uruguay estamos realizando una sistematización de instrumentos e instancias en las que se releva información sobre personas en situación de discapacidad, en particular registros administrativos.

Este proyecto es una iniciativa conjunta llevada a cabo por la Oficina de la Coordinadora Residente de las Naciones Unidas en Uruguay (ONU Mujeres, Organización Panamericana de la Salud y Fondo de Población de las Naciones Unidas), el Estado uruguayo (Administración de los Servicios de Salud del Estado, Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional, Banco de Previsión Social, Ministerio de Desarrollo Social, Instituto Nacional de Estadística, Ministerio de Salud Pública) y organizaciones de la sociedad civil. El mismo cuenta con apoyo de *UN Partnership on the Rights of Persons with Disabilities* (UNPRPD – Alianza de las Naciones Unidas sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad).

El Proyecto focaliza en tres áreas prioritarias de intervención, apuntando a la eliminación de las barreras discriminatorias de las personas con discapacidad, mediante la elaboración e implementación de políticas que modifiquen el contexto cultural e institucional actual: (a) Acceso universal a servicios de salud inclusivos y de calidad; (b) Violencia, Género y Discapacidad, para respuesta y protección contra la violencia; (c) Sistematización de la información, para disponibilidad de información precisa y oportuna.

El relevamiento mencionado se inscribe dentro de las actividades de este último componente (particularmente, producto 3.1).

Específicamente, solicitamos a DINEM que pueda brindarnos información sobre las herramientas e instancias en las que se registran datos sobre situación de discapacidad de las personas beneficiarias de prestaciones del MIDES.

Desde ya agradecemos su colaboración con el proyecto y quedamos a disposición por cualquier aclaración que sea necesaria.

Le saludan cordialmente,



Chiara Oriti Niosi

Coordinadora proyecto



Mariana Cabrera

Consultora